

font, il avait su s'attirer l'estime et l'affection des protestants aussi bien que des catholiques, et cela, cependant, sans jamais transiger avec ses devoirs de prêtre et de pasteur de l'Église catholique. C'est la remarque que faisait un des catholiques les plus intelligents de Grenville.

M. Suvé avait été ordonné prêtre le 20 décembre 1884. Il fut nommé vicaire de M l'abbé Champagne, curé de la Pointe Gatineau, et de là envoyé comme curé à Grenville le 29 septembre 1885.

Voici les noms de quelques-uns des prêtres qui ont assisté à ses funérailles : Mgr J. O. Routhier, V. G., Ottawa. Le Très Révd Père Dom Prieur du monastère de Notre-Dame du Lac des deux Montagnes. Le Révd Père Damieu Marie, O. S. F., Montréal. Les RR. PP. Ad. Langevin et A. Fuhamel, O. M. I., Ottawa. MM. A. M. Bourassa, ancien curé de Montebello, F. Perrault, ancien curé de Ste-Geneviève, T. Towner, curé de St-Eugène, Ont. J. U. Leclerc, F. Kavanagh, A. Suvé, N. Gauthier, F. X. Rabeau, St-Joseph, Montréal; F. X. Beauchamp, Aylmer, John E. Donnelly, St-Antoine à Montréal, P. Brady, Vanleekhill, Ont. Couture, Hawkesbury, H. Charpentier, chapelain, Montréal, A. B. Hétu, curé de Ste-Scholastique, Rochon, Papineauville, I. Champagne, Pointe Gatineau, O. Bérubé, l'Original, P. Chatillon, St-Philippe d'Argenteuil, F. A. Dugas, St-André d'Argenteuil, C. Deslauriers, vicaire, St-Eugène, etc., etc.—R. I. P.

* * *

Vingt-quatre religieux Rédemptoristes sont partis de Rome pour Munich, où ils vont rétablir leur ordre, expulsé à l'époque du Kulturkampf.

* * *

Le 19 juin dernier vingt catholiques français représentant divers groupes ont été réunis chez le cardinal-archevêque de Paris pour discuter une déclaration devant servir de base à une *Union de la France chrétienne*.

Où s'est mis d'accord sur les termes, et pour répondre à l'appel adressé aux catholiques par le cardinal-archevêque de Paris, il s'est formé un Comité de vingt membres, sous le titre d'*Union de la France chrétienne*.

La déclaration ci des us, nous dit la *Croix*, doit être le couronnement de l'immense unité qui s'est faite autour de la réponse